



Regionaljournal Steiermark



Schwerer Verkehrsunfall auf B317 in Pichl

Am Sonntagabend wurden Feuerwehren Rothenthurm, St. Peter ob Judenburg und die Stadtfeuerwehr Judenburg zu einem schweren Verkehrsunfall auf der Höhe Pichl alarmiert. Der Fahrer des kleinen LKWs kam von der B317 ab und prallte frontal gegen einen Baum. Der Lenker war im Bereich der Beine massiv eingeklemmt und konnte nur durch den Einsatz von Schere und Spreizer befreit werden. Während der Rettungsaktion wurde umgehend der Brandschutz aufgebaut und die Unfallstelle abgesichert, um die Sicherheit aller Beteiligten zu gewährleisten. Der Schwerverletzte wurde ins LKH Judenburg eingeliefert.

